
 

「 夏 を 制 す 」 
 

進路指導主事 森 英也 

 

 いよいよ夏季休業期間に突入します。富岡高校では夏季休業中にも、様々な取り組

みを計画しています。以下、夏季休業中の主な取り組みを紹介します。 

 

１ 夏季課外 

 １・２年生は国数英の３教科×５日間、全員参加で実施します。夏休みに入った直

後の取り組みになります。この期間で、１学期に学習した重要事項の復習・確認を行

った上で、応用・発展的な問題演習にもチャレンジします。その後の夏季休業期間を

充実させるためにも、是非とも真剣に取り組んでほしいと思います。 

 ３年生は、４日間×３期の日程で、講座選択式の課外補習を実施します。入試に必

要な科目を集中的に学習することになります。弱点の克服と強みの補強のために、大

いに役立ててほしいと思います。  

 

２ 黒門道場 

 今年度より、黒門道場は１・２年生希望者の取り組みになりました。８月８日（月）

からの３日間、学校で１日６時間、集中して学習に取り組むことになります。各自の

学習計画に基づき主体的に学習すると共に、自主的な学習習慣を身につけるにもよい

機会になります。学習中にわからないところが出た場合には、待機している教員が質

問に答えてくれます。 

 

３ 学習合宿 

 ３年生Ⅰ期夏季課外の終了後、７月２７日（水）から３泊４日、希望者参加の学習

合宿を設定しました。１日１０時間以上受験勉強に専念し、自主的な学習習慣を身に

つけることを目的とします。事前にしっかりと計画を立て、高い目標を持って望んで

ほしいと思います。学習中にわからないところが出た場合には、待機している教員が

質問に答えてくれます。 

 

４ ２学期実力テスト 

 夏休み中に出される課題から５０％、既習事項からの実力問題が５０％で構成され

るテストです。夏休み中の成果を確認するよい機会です。しっかりと準備をして望ん

でください。 

 他に、学年ごとに河合塾の模擬試験も設定されています（１・２年希望者、３年全

員受験）。また、学校閉鎖日以外の平日は、スタディーホールを自習室として開放して

います。夏季休業中もしっかりと軸足を学校に置き、この期間を２学期以降に大きく

飛躍するためチャンスとして捉え、学校を最大限に活用してほしいと思います。 
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夏　季 　休　業　中　の　予　定



「 生 徒 会 選 挙 を 終 え て」 
  

6月16日（木）に生徒会本部役員選挙が行われました。今回は、富岡高校の生徒会活動についてお伝えするため、前生

徒会長と新生徒会長のお二人にインタビューをしました。 

 

前生徒会長 横田 知哉 くん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新生徒会長 関矢 結風 さん 

Q これからの富岡高校の生徒会をどうしてほしいですか？ 

 

生徒の大切な意見を反映させるため、積極的に活動してほしいです。生徒主体とはいえ、先生方の思いや考えも大切

なので、先生方と生徒の話し合いもしながら、活動をして楽しい学校にしてほしいです。 

 

Q 現在の富岡高校についてどう考えますか？ 

 

 まだまだ、伸びしろがあると思います。確実によい方向に前進しています。その根拠として、自分が生徒会役員をし

ていた時に比べて意見BOXに入っている内容が「○○したい」「○○してほしい」といった生徒自身が意見を持って投

稿していると感じたからです。 

 

Q 振り返ってみて やりがい や 今後の課題 はありますか？ 

 

 やりがいは、生徒会として学校をよりよくするための意見箱を改めて設置したのですが、そこに投稿された問題を解

決すること、体育祭やマラソン大会のおたのしみ会などで、自分たちが企画したことで盛り上がったことが本当に嬉し

くてやりがいを感じました。そして、地域のお手伝いもできたこともやりがいの１つでした。 

 今後の課題は、どのようにして今よりさらに学校の一体感を高められるか、行事などで生徒会が活躍できるかだと思

います。 

 

 

Q 生徒会長に立候補したきっかけ、決意を教えてください？ 

 

 昨年度、一緒に活動してきた先輩方の影響が大きいです。先輩方のおかげで旧生徒会本部が大好きであったので、そ

の良さを引き継いでいき、頑張りたいと思ったからです。 

 

Q これからの生徒会で取り組みたいこと、大事にしたいことはありますか？ 

 

 先生方の大きな力を借りて、今まで以上に充実して楽しめるような富岡高校にしていくために取り組んでいきたいで

す。生徒会本部役員だけでなく、多くの生徒が協力して「楽しい」と思えることを大切にしていきたいです。 

 

 

Q 生徒・保護者に向けてのメッセージはあります 

 

 交通ルールやボランティアなど、地域の方とのつながりが深く、安心できる一面が多いので、今後とも富岡高校をよ

ろしくお願いいたします。 

 


